



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un duo d'aquarellistes en mai !

Du **lundi 03 au samedi 29 mai**, un duo d'aquarellistes passionnés exposera dans la salle du **Conseil Municipal** de la commune !

Cathy Blaizeau et Patrick Sancier fixent avec le moindre détail sur la toile les beaux paysages de notre région (carrelets, bords de Garonne...). Ils exposent régulièrement dans différents lieux de **Gironde**.

Cathy Blaizeau

« J'ai toujours aimé peindre, et plus les années passent, plus j'aime me délester du superflu, des détails. Même si j'adore la nature, l'estuaire, les fleurs, je ne me sers jamais de sujet pour peindre, je puise dans mes émotions, je ne dessine pas : je fais avec ce que les pigments me proposent et j'aime cette philosophie.

Mon travail a été primé lors d'une exposition internationale à Aiguillon en 2019. Surprise par cette reconnaissance, elle m'a impulsé l'envie de continuer avec légèreté, spontanéité et émotion. »

Patrick Sancier

« Je suis passé par divers ateliers : Vert Marine, Paty Becker, l'Atelier des Beaux Arts...

Je puis dire de ma peinture : à l'aquarelle, l'alchimie de l'eau et du pigment me réserve toujours des surprises... et je me laisse entraîner. Penser la maîtrise serait en effet présomptueux. J'essaye simplement de la dompter... un peu, pour lui permettre de m'offrir au gré de ses envies... ses caprices. »

Attention : au vu du nombre important de réunions dans la salle du Conseil, il est préférable d'appeler la mairie avant de vous déplacer pour visiter l'exposition, afin de vous assurer que la salle est libre.

+ d'infos :

Mairie de Cadillac-sur-Garonne

05 57 98 02 10

secretariat@cadillacsurgaronne.fr ou communication@cadillacsurgaronne.fr